

CAPITULO II

DESARROLLO ECONÓMICO Y REGIONAL

En Chihuahua, la población y la actividad productiva se han concentrado en aquellas regiones que cuentan con un mayor nivel de infraestructura y ofrecen una mejor prestación de servicios básicos, lo que muestra a su vez que en el estado existe una disparidad regional que denota distintos grados de bienestar social.

El Desarrollo Regional debe considerar aquellos factores que permitan ofrecer a la población altos niveles de bienestar social, en donde se tenga fácil acceso a satisfactores como alimentación, salud, educación, vivienda, trabajo, esparcimiento y seguridad.

Chihuahua contará con un nuevo modelo de desarrollo incluyente, con una visión de largo plazo, que propicie el equilibrio entre las distintas regiones, municipios y localidades, mediante el establecimiento de cadenas productivas, de consumo, de distribución y financiamiento, para arraigar a la población en sus comunidades, evitar la dispersión social y fomentar un vínculo sano entre crecimiento económico y desarrollo regional.

La instalación del Consejo para el Desarrollo Económico del Estado de Chihuahua (CODECH), en el que participarán los tres órdenes de gobierno, así como representantes de los sectores privado, social y académico, es una de las principales acciones para darle certidumbre y viabilidad a esta estrategia para el desarrollo.